



御館中通信

郡山市立御館中学校 学校だより No.4

令和5年4月24日 発行責任者 校長 芳賀 実

<教育目標> 「夢」
<重点目標> 「夢を持ち、その実現のために根気強く学び合い、支え合い、磨き合う生徒の育成」

授業参観、PTA総会等お世話になりました

21日（金）に今年度1回目の授業参観とPTA総会・連合後援会総会を行いました。お忙しい中、多数の保護者の皆さまにご来校いただきありがとうございました。

授業参観ということで、生徒たちは朝からそわそわしている様子が見られましたが、どの学年の授業も熱心に取り組む生徒の姿が見られました。

1年生は体育館で保健体育の授業でしたが、授業開始から走る、跳ぶ、腹筋などかなりハードな運動をこなし、全員での長縄跳びに声をかけながら取り組んでいました。

2年生は教室で道徳の授業を行いました。「友情について考えよう」というテーマで、資料をもとに一人一人が自分の考えをもち、その後グループでの話し合いや全体での発表など、考えを深めていく様子が伝わってきました。

3年生は11日から2泊3日で行った修学旅行についての発表でした。タブレットで撮った写真をもとに一人一人が旅行記をまとめ、学んだことや感想をしっかりと発表していました。



1年保健体育



2年特別の教科道徳



3年学級活動

授業参観後、体育館でPTA総会と連合後援会総会を行い、全ての議案が可決され、令和5年度の役員が決まりました。最後に各教室で学年懇談会を実施し、半日行事が無事終了しました。保護者の皆さまには今後とも、本校教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。お忙しい中、本当にありがとうございました。

PTA総会「校長あいさつ」の概要

今年度は全校生徒40名、学校生活で生徒たちはこれまでの御館中の伝統を引き継ぎ、明るく礼儀正しく、落ち着いて生活しています。教育目標に「夢」を掲げ、教職員一丸となって生徒一人一人の良さの伸展に力をいれていきたいと考えています。なお、学校の様子につきましては、HPや各種通信等をご覧ください。

最後に、保護者の皆さまには御館中のサポーターになっていただきますようお願いいたします。自分のお子さんをよりよく成長させるためには、学校・地域全体がよりよくなるのが大事です。お子様だけに目を向けるのではなく、周囲の子どもたちや子どもたちが置かれている環境にも目を向けていただき、保護者の皆さまと学校とが協力して、子どもたちの健やかな成長につなげていきたいと思っています。

本日はどうぞよろしくお願いたします。